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Protokoll 

 

über die öffentliche Sitzung des 
 

Gemeinderates der Gemeinde Frankenwinheim 
 

am Dienstag, den 17.12.2024 im Rathaus in Frankenwinheim 
 

Beginn: 19:00 Uhr 
 
 
 
 
 
Vorsitzender:   Fröhlich Herbert, 1. Bürgermeister 
Schriftführerin:  Reichl Marcella 
 

Anwesend:   Kunzmann Otto, 2. Bürgermeister 
Barthelme Jutta  
Böhm Juliane 
Förster Martin 
Graf Tobias 
Gunkel Christian 
Hauck Ines 
Schmitt Michael  

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Sämtliche Mitglieder des Gemeinderates wurden durch den Vorsitzenden am 
13.12.2024 zur heutigen Sitzung ordnungsgemäß geladen. 
 
Die Beschlussfähigkeit im Sinne des Art. 47 Abs. 2 und 3 GO war somit gegeben. 
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Öffentlicher Teil 
1. Bekanntgabe des Berichts zur Jahresrechnung für das Kalenderjahr 2023. 
2. Bekanntgabe der Sitzungstermine für das Kalenderjahr 2025. 
3. Jahresrückblick. 
4. Sonstiges. 
 
 
 
1. Bekanntgabe des Berichts zur Jahresrechnung für das Kalenderjahr 
2023 
 
Der Kämmerer gibt den Rechenschaftsbericht zur Jahresrechnung 2023 der Gemeinde 
Frankenwinheim bekannt. Er weist zudem darauf hin, dass der Bericht spätestens am 
30.06.2024 hätte bekanntgegeben werden müssen. 
 
Dieser Bericht liegt der Niederschrift als Anlage bei.  
 
Die örtliche Rechnungsprüfung für das Jahr 2023 wurde bereits durchgeführt. 
 
 
 
2. Bekanntgabe der Sitzungstermine für das Kalenderjahr 2025  
 
Die Gemeinderatssitzungen im Kalenderjahr 2025 sollen an folgenden Terminen stattfinden: 
Montag, 27.01.2025 
Dienstag, 18.02.2025 
Montag, 24.03.2025 
Dienstag, 29.04.2025 
Montag, 26.05.2025 
Montag, 30.06.2025 
Montag, 21.07.2025 
Montag, 22.09.2025 
Montag, 20.10.2025 
Montag, 17.11.2025 
Montag, 15.12.2025 
 
 
 
3. Jahresrückblick 
 
Bürgermeister Herbert Fröhlich bedankt sich beim Gemeinderat und vor allem beim Zweiten 
Bürgermeister Otto Kunzmann für den Einsatz im vergangenen Jahr. Bürgermeister Herbert 
Fröhlich nennt die wichtigsten Ereignisse des Jahres 2024: 
- Es fanden im Jahr 2024 insgesamt elf Gemeinderatssitzungen und am 29.11.2024 ein 

Waldgang im Hörnauer Wald statt. 
- Die Kanalbefahrungen in Frankenwinheim und Brünnstadt sind weitgehend abgeschlossen. 
- Im Baugebiet Schlossgarten III in Frankenwinheim wurden die Erdarbeiten durchgeführt 

und die Deckschicht der Straße ist bereits aufgebracht. Im Frühjahr 2025 wird die 
Maßnahme zum Abschluss kommen. 

- Im Gemeindewald wurden Wege instandgesetzt und Zäune über 0,8 Hektar zur 
Naturverjüngung gebaut. Es mussten 700 Festmeter Schadholz entnommen werden.  

- Einbau der vorgeschriebenen Absauganlagen für die Feuerwehr Frankenwinheim. 
- Am 01.06.2024 fand der Siebenertag der Feldgeschworenen-Gruppe Schweinfurt-Süd in 

Frankenwinheim statt. 
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- Die Feuerwehr Frankenwinheim hat vom 08.06.2024 – 09.06.2024 ihr 150-jähriges 
Jubiläum gefeiert.  

- Im Juli fand der Seniorentag in der Allee statt, bei dem die Boccia-Bahn eingeweiht wurde. 
- Es hat im September der zweite Beetpatenempfang stattgefunden für die Bürger, die 

ehrenamtlich gemeindliche Grünflächen pflegen. 
- Im August fand die Kompanieübergabe unserer Patenkompanie am Kirchberg in 

Frankenwinheim statt. Im November erfolgte dann das feierliche Gelöbnis auf dem 
Sportgelände. 

- Am 11.12.2024 fand die Weihnachtsfeier der Patenkompanie im Begegnungszentrum statt. 
 
Im Anschluss bedankt sich der Zweite Bürgermeister Otto Kunzmann beim Gemeinderat und 
bei Bürgermeister Herbert Fröhlich für seine geleistete Arbeit. Außerdem dankt er Jutta und 
Martin Barthelme für die Zurverfügungstellung ihrer Halle für den Siebenertag. Ein großer 
Dank geht auch an die Feuerwehr, die während des Siebenertages zu mehreren 
Hochwassereinsätzen ausgerückt ist. 
 
 
 
4. Sonstiges 
 
Bekanntgabe von Beschlüssen, bei denen die Nichtöffentlichkeit weggefallen ist 
- Vergabe vom Friedhofsbaumaustausch in Brünnstadt 
 
 
E-Ladestation 
Der Förderantrag für die E-Ladestation wurde abgelehnt, da der Fördertopf bereits 
ausgeschöpft ist. 
 
 
Weihnachtsfeier Patenkompanie 
Bürgermeister Herbert Fröhlich bedankt sich bei der Bundeswehr und allen Helfern für das 
gelungene Fest.  
 
 
Ende der öffentlichen Sitzung: 19:34 Uhr 
 
 
 
 
 
 
________________________    _______________________ 
Erster Bürgermeister      Schriftführerin 
Herbert Fröhlich      Marcella Reichl 


